

Bürgermeister geht nächste Stadt-Tour am 6. Mai

Stadtchef erkundet Stadtteil Brunnkirchen/Thallern/Angern

Krems – Bürgermeister Dr. Reinhard Resch erkundet in den kommenden Monaten alle Straßen, Häuser und Plätze in Krems. Er wandert durch alle Stadtteile und freut sich auf Begleiterinnen und Begleiter.

„Wege entstehen dadurch, dass man sie geht“ (Kafka). Dieses Zitat ist das Motto für die Touren vom Bürgermeister. „Ich will alle Straßen, Gassen und Wege und somit jedes Haus zumindest einmal gegangen sein und gesehen haben“, sagt er. Diese gemeinsam zu gehen, hat für alle einen Mehrwert: Fragen und Anliegen, Erfreuliches und Informatives – es ist Zeit für alles beim Gehen.

"Alle sind herzlich eingeladen mitzugehen," so der Stadtchef.

Start der nächsten Touren:

- **Brunnkirchen/Thallern /Angern, Freitag, 6. Mai 2022, 10 - 14 Uhr**

Start beim Tennisklub TC Krems Süd - Ziel: Gasthaus Gusenbauer in Thallern

Streckenlänge: 9,9 Kilometer

- **Scheibenhof, Freitag, 3. Juni 2022, 10 - 14 Uhr**

Startpunkt ist die Straßenkreuzung Sandlstraße mit der Oberen Scheibenhofer Straße

Ziel: Fesslhütte, **Streckenlänge: 6,5 Kilometer**

Die Scheibenhofrunde ist bedingt durch die überschaubare Größe von Scheibenhof eine etwas kürzere Runde und umfasst 6,5 km, allerdings auch mit ein paar Höhenmeter gewürzt und verbunden mit einem kurzen Ausflug in die Nachbargemeinde Dürnstein, nämlich zur Fesselhütte und zur Starhembergerwarte.

Weitere Termine folgen! Gehen Sie mit und nutzen Sie die Gelegenheit ins Gespräch zu kommen.

Foto: © Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei

Rückfragen: Rosie Bachinger, Tel. 02732/801-215